

Kapolsek Ciputat Timur Takziah ke Rumah Duka Almarhumah Ibu Wuri Susanti

Suhendi - TANGSEL.XPRESS.CO.ID

Feb 16, 2025 - 15:05



TANGSEL – Kapolsek Ciputat Timur, KOMPOL Bambang Askar Sodiq, S.H., M.H., melaksanakan takziah ke rumah duka almarhumah Ibu Wuri Susanti Binti Adji Wiyoto di Komplek Pamulang 2, Jl. Benda Timur 8 Blok E, Kelurahan Benda Baru, Kecamatan Pamulang, Kota Tangerang Selatan, pada Minggu (16/2) pukul 10.00 WIB.

Kunjungan ini bertujuan untuk menyampaikan belasungkawa kepada keluarga almarhumah yang meninggal dunia pada Sabtu, 15 Februari 2025, akibat peristiwa dugaan tindak pidana Percobaan Pencurian dengan Kekerasan yang mengakibatkan korban kehilangan nyawa. Kejadian tragis tersebut terjadi di Jl. Raya Pamulang 2, Kelurahan Serua, Kecamatan Ciputat.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Ciputat Timur didampingi sejumlah jajaran kepolisian, di antaranya:

IPDA Rinto Hardianto (Kanit Provos)

IPDA Udin (Kapolsubsektor Serua)

BRIPKA A. Suryadi, S.H. (PS. Kasi Humas)

Turut hadir dalam takziah beberapa tokoh masyarakat setempat, termasuk suami almarhumah yang juga Ketua RW 010, Bapak Ahmad Basalamah, serta Brigjen TNI (Purn) Dedi (Ketua RT 02/010), Bapak Pujiyanto (Ketua RW 015), dan Bapak Ridwan (Ketua RT 05/010).

Kapolsek Ciputat Timur menyampaikan ungkapan duka cita mendalam kepada keluarga yang ditinggalkan dan menegaskan bahwa pihak kepolisian akan berupaya maksimal dalam mengungkap kasus ini serta memastikan pelaku segera diproses sesuai hukum yang berlaku.

"Kami turut berduka atas berpulangnya almarhumah Ibu Wuri Susanti. Semoga keluarga diberikan kekuatan dan ketabahan menghadapi cobaan ini. Kami juga berkomitmen untuk mengusut tuntas kasus ini dan memberikan keadilan bagi keluarga korban," ujar Kapolsek Ciputat Timur.

Kunjungan ini menjadi bentuk kepedulian serta dukungan moral dari pihak kepolisian kepada keluarga yang berduka, sekaligus menegaskan komitmen Polsek Ciputat Timur dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Semoga almarhumah mendapatkan tempat terbaik di sisi-Nya dan keluarga yang ditinggalkan diberikan ketabahan. (Hendi)